



Wir in Steinburg

CDU Ortsverband

Liebe Steinburger Bürgerinnen und Bürger,

wir begrüßen unser neues Fraktionsmitglied und stellvertretendes Mitglied im Finanzausschuss / Ausschuss zur Prüfung der Jahresrechnung Sascha Gräff (34 Jahre). Seine Grundschuljahre erlebte er hier in Mollhagen und wünscht sich, dass auch seine Kinder hier einmal zur Schule gehen werden. Er ist gelernter Bankkaufmann mit abgeschlossenem Studium zum Immobilienökonom. Der Ausbau der dörflichen Infrastruktur liegt ihm sehr am Herzen und er will daran mitwirken, die Gemeinde noch attraktiver zu gestalten. In seiner Freizeit genießt er die Zeit mit seiner Familie und bereist gern die Welt. Als sportlichen Ausgleich zum Alltag spielt er seit Jahren im TSV Mollhagen Tennis. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit!

Ihre Tanja Tretau

Bericht aus der Fraktion:

- Aufgrund der Corona-Beschränkungen konnten auch die Sitzungen der Fraktion und der Gremien und damit Beratungen und Entscheidungen nicht im gewohnten Umfang erfolgen. Gleichwohl gibt es einiges aus den vergangenen Monaten zu berichten.
- In Zusammenwirken mit einer Ahrensburger Apotheke wurde die **Rezeptsammelstelle** (ein Briefkasten am Gemeinschaftshaus Twiete 1) erneuert. Rezepte können eingeworfen werden, die Abholung und Lieferung ins Haus erfolgen täglich.
- Wir hatten nach längerem Entscheidungsprozess im Bau- und Planungsausschuss und nachfolgend in der Gemeindevertretung einen Aufstellungsbeschluss für den B-Plan 25 auf dem Gelände der ehemaligen Schrebergärten Am Hohen Berg gefasst. Gemeinde und Grundeigentümer haben bislang keine Einigung erzielt. Das gemeindliche Ziel ist es, dort Wohneigentum für junge Steinburger Familien zu angemessenen Preisen zu ermöglichen.
- Nach entsprechenden Verhandlungen erfolgte in diesem Jahr erstmals die Knickpflege durch drei unserer Landwirte, wobei unsere Gemeindearbeiter kräftig mitwirkten. Auf diese Weise wurde zu einem ordentlichen Preis ein sehr

gutes Ergebnis erzielt, welches uns Knickarbeiten im kommenden Jahr hoffentlich erspart.

- In der Stubber Chaussee hat die SH-Netz AG ihre Freileitung zugunsten einer Erdverkabelung abgebaut. Die Gemeinde will die bisherigen Straßenleuchten durch LED-Straßenleuchten mit Solarmodul ersetzen und hat dazu einen Nutzungsvertrag mit dem Landesbetrieb Verkehr abgeschlossen.
- Parkprobleme in Steinburg:
Im **Bau- und Planungsausschuss** wurde eine **Stellplatzsatzung** für das gesamte Gemeindegebiet erarbeitet, die für Neubauten die Schaffung von Stellplätzen vorschreibt. Die Satzung wurde von der Gemeindevertretung beschlossen und hat bereits Rechtskraft.
(www.amt-bad-oldesloe-land.de unter *Gemeinde Stein-burg* für jedermann nachlesbar)
Der **Umweltausschuss** hat im Zusammenwirken mit der Ordnungsabteilung unseres Amtes eine dauerhafte Parkregelung für Hauptstraße und Lasbeker Weg erarbeitet. Der Kreis Stormarn hat jetzt der Regelung zugestimmt. Ordnungsamt und Landesbetrieb Verkehr sprechen nun die Details der Realisierung ab. Das Problem sollte also in naher Zukunft gelöst sein.
- Die Gemeindevertretung hat ein Gutachten über die Optionen zur Erweiterung unseres Klärwerkes in Mollhagen in Auftrag gegeben.
- Der Regionalplan für unseren Bereich wird vom Land neu aufgestellt. Die Gemeindevertretung hat dazu gegenüber Kreis- und Landesplanung ihre Planungsabsichten schriftlich dargelegt.
- Zum 3. Entwurf Regionalplanung Wind hat die Gemeinde durch eine Arbeitsgruppe die Fakten bewertet und einem Fachanwalt zur Fertigung einer Stellungnahme an die Landesplanung übergeben. Dies erfolgte in der gesetzten Frist.
- Zur Schaffung des neuen Ortskerns in Mollhagen hat die Gemeindevertretung am 09.12.2019 den Aufstellungsbeschluss für B-Plan Nr. 26 gefasst. Nachfolgend hat sie zugestimmt, die Arbeiten im Bau- und Planungsausschuss (BPA) voranzutreiben. Dazu bildete der BPA die Arbeitsgruppe "Dorfkern" mit interessierten und fachkundigen Einwohnern/innen.
- Der Bau eines Regenrückhaltebeckens an der Einleitstelle M / Möllner Straße in Eichede ist beschlossen und die Planleistungen sind beauftragt.

- Der Vertrag der Gemeinde mit dem SV Eichede über Nutzung der gemeindlichen Sportanlage war schon im Jahr 2016 zum 31.12.2020 gekündigt worden. Die Gemeindevertretung hat unter Federführung des Bürgermeisters eine Arbeitsgruppe zur Neuverhandlung eines Vertrages unter Einhaltung der gemeindlichen Ziele eingesetzt. Nach langer Vorbereitungszeit hat die Gruppe im Mai ihre Verhandlungen mit dem SVE begonnen.
- Die beiden Teiche in Sprenge an der Dorfstraße und am Radwanderweg sind ausgebaut und wieder hergerichtet worden, so wie es früher war
- Die Böschung des Grabens in der Todendorfer Straße ggü. der Bahnhofstraße ist neu gemauert und seitlich ein neuer Zaun aufgestellt worden.
- Der Steinsammelplatz in Sprenge ist wieder in Ordnung gebracht.
- Der Schaukasten der Gemeinde in Eichede wurde zur Schulscheune umgesetzt.
- Die Kitareform ist auf den 01.01.2021 verschoben. Der gedeckelte Elternbeitrag von max. 226 Euro (vorher 308 Euro) für die Betreuung von Kindern über 3 Jahre an 5 Tagen à 7,5 Std/Woche und von max. 288 Euro (vorher 474 Euro) für Kinder unter 3 Jahren an 5 Tagen à 7,5 Std/Woche wird zum 01.08.2020 eingeführt.
- Dorffunk-App
Allen Schleswig-Holsteiner*innen in den kreisangehörigen Gemeinden und Städten steht die App ab sofort kostenfrei zur Verfügung. Sie entspricht den Anforderungen des Datenschutzes, ist technisch zuverlässig und verfolgt keinerlei kommerzielle Zwecke. Die App wurde vom renommierten Fraunhofer IESE entwickelt und erprobt. Die Nutzung der App ist einfach – alle Informationen und den Download-Link finden Sie unter www.dorffunk-sh.de
- Der Funkturm im Zentrum von Eichede soll binnen Jahresfrist zurückgebaut werden.
- Die Poller in der Straße Heckkaten hat der dort ausschließlich zuständige Landesbetrieb Verkehr aufgestellt, weil Rinne und Seitenstreifen dort vielfach kaputt gefahren wurden.

Wir packen es an!

Kathleen Fenske
Fraktionsvorsitzende

Wolfgang Meyer
Bürgermeister

CDU Steenburg für Plattlesers un to'n öben för Quiddjes

Nu is dat Fröhjohr dor. Allens ward wedder greun un bunt un dat rükt ok so good; jeden Dag lütt beten anners! Wiel wi nich weg könt, hebbt wi je en Barg Tied, de frisch Natur mit Ogen, Nees un Mund wahrzunehmen un de hellen Daag to geneten. Verdrögt is nich veel in de düster Tied, wenn ok de Regen bannig fehlt. Wat to Drinken brukt se all: De Minschen, de Deerten un de hele Natur. De Minsch mutt up sik sülven achten, de Deerten dot dat meist ok. De Natur aver, de deiht wat se will! Männichmol is dat to dröög, annermol regent dat to dull. Wi nehmt dat so, as dat kümmt. Nu hett se mal wat Nee's: de **Corona**. „Bliev to Huus; denn bliwst du seker gesund,“ seggt uns Börgermester, Wolfgang Meyer.
Köhlschapp leer, gar ken Brot! Denn muß du rut!
Verget em nich, den Lappen för de Snut!

Hartlich Gröten

Alfred Gatermann

Termine:

Die **Dorffeste** in Sprenge, Mollhagen und Eichede müssen in diesem Jahr wegen der Corona-Pandemie leider entfallen.

Aus demselben Grund kann in diesem Jahr auch das **Ferienprogramm** für unsere Schulkinder nicht stattfinden.

Die weiteren Veranstaltungen sagen wir noch nicht ab:

22.09.20 Dienstag, 20.00 Uhr Stammtisch mit dem Bürgermeister in der Gaststätte Bern

11.10.20 Sonntag, 13.30 Uhr Herbsttour mit Jochen Meder Treffen Raiba Mollhagen, Gut Jersbek und Eiskeller

Eine Aufstellung unserer Vorstands- und Fraktionsmitglieder finden Sie unter www.cdu-in-stenburg.de

Herausgeber: Tanja Tretau
CDU Steenburg, Schwarzer Weg 3,
Stenburg/Mollhagen
- www.cdu-in-stenburg.de -



CDU

STEINBURG